
Energiemesse 2015

Klima- und Energieagentur
Bamberg

Ein herzliches Willkommen 
auf der Energiemesse 2015!

Schon zum 5. Mal dreht sich hier alles um das 
Thema „Bauen. Sanieren. Wohnen“. 
Dieses wichtige Thema beschäftigt auch das bayerische Energie-
ministerium intensiv. Neben Strom und Mobilität geht es bei der 
Energiewende vor allem um die Wärme. Alleine unsere Gebäude 
verbrauchen 40 % der Endenergie. Daher werden wir Bauherren, 
die in ihrem Wohneigentum in zukunftsweisende energetische Maß-
nahmen investieren, mit unserem neuen 10.000-Häuser-Programm 
unterstützen.
Nutzen Sie die Energiemesse, um sich bei den erneuerbaren Energien 
und der Energieeffizienz auf den Stand der Dinge bringen zu lassen. 
Zahlreiche Aussteller präsentieren eine interessante Produktpalette 
und informieren Sie umfassend. Das gilt besonders auch für das 
diesjährige Spezialthema Elektromobilität. Ergreifen Sie die Initiative! 
Viele Maßnahmen rechnen sich für Sie und unterstützen zugleich die 
Energiewende in Bayern.
Ich wünsche Ihnen einen erfolgreichen Messebesuch und danke der 
Klima- und Energieagentur Bamberg für ihren wichtigen Einsatz.

Ilse Aigner, MdL
Bayerische Staatsministerin 
für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie

Die Energiemesse im Kreisbauhof Memmelsdorf geht dieses Jahr 
bereits in die fünfte Runde. Sie hat sich zu einem bekannten wie 
beliebten Anlaufpunkt entwickelt, wenn es um erneuerbare Energie, 
Energieeinsparen und Energieeffizienz geht. Ausrichter ist die Klima- 
und Energieagentur Bamberg, eine Anlaufstelle für Bürgerinnen und 
Bürger aus Stadt und Landkreis Bamberg in Sachen Klimaschutz. 
Neben Energieberatungen direkt vor Ort, organisieren die Klimabe-
auftragten in Stadt und Landkreis auch Informationsveranstaltungen, 
Symposien und Vorträge für (künftige) Immobilienbesitzer.

Die Energiemesse bietet Bürgerinnen und Bürgern auch 2015 ein 
umfangreiches Angebot aus Informationsständen, Fachvorträgen und 
Beratungsangeboten. Dabei liegt der diesjährige Schwerpunkt auf 
dem Thema „Elektromobilität“. Die Bundesregierung hat sich zum 
Ziel gesetzt, dass bis zum Jahr 2020 eine Million Elektrofahrzeuge auf 
deutschen Straßen unterwegs sein sollen. Um dies erreichen zu 
können, müssen gerade die Kommunen den Ausbau der Elektromobi-
lität fördern.


